

**BNN.CO.ID**

# **Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Sukamanah Lakukan Anjingsana Bersama Warga Memperkuat Keamanan dan Kebersihan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)**

Oct 1, 2024 - 11:06



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Sukamanah Lakukan Anjingsana Bersama Warga Memperkuat Keamanan dan Kebersihan*

Dalam upaya memperkuat kerukunan dan keamanan di Desa Sukamanah, Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) bersama warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, pukul 08.00 WIB, bertempat di Kp. Mekarjaya, Desa Sukamanah.

Selama kegiatan, petugas Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, mereka mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Sukamanah dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan meminimalisir potensi gangguan keamanan.

Selain itu, petugas juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kesadaran akan pentingnya kebersihan tidak hanya menjaga kesehatan, tetapi juga menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk tinggal.

Bhabinkamtibmas turut menekankan perlunya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Di tengah menjelang pemilu tahun 2024, masyarakat juga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keharmonisan dan stabilitas di tengah masyarakat.

Kegiatan Anjangsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Semoga upaya ini dapat semakin mendekatkan hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.